

新型コロナウイルス感染(ポレポレ・夢工房)の対応について 報告

この度、新型コロナウイルスに感染された皆様には心よりお見舞い申し上げます。また、出会いの場ポレポレ及び、夢工房のメンバーをはじめご家族、そして関係者の皆様には、大変ご心配をおかけしました。経過について下記の通り、ご報告いたします。今後も引き続き感染症対策に努めてまいりますので、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

【経過報告 (夢工房)】

4月22日(金)	・夢工房職員と同居家族に陽性が確認。
4月23日(土)	・夢工房職員に喉の痛みと頭痛があったため、病院を受診し陽性が確認。(14時頃)
4月25日(月)	・保健所との協議の結果、検査対象者に該当しなかったが、法人独自で事業所5名(メンバー3名、職員2名)に対して抗原検査(定量)を実施。→その結果、全員の陰性が確認。 ・4月26日(火)より通常開所とする。

【経過報告 (ポレポレ)】

5月6日(金)	・ポレポレ職員に発熱があったので、病院を受診し陽性が確認。(12時頃) ・ポレポレメンバーと同居家族に陽性が確認。(14時に連絡あり)
5月8日(日)	・G Hで過ごしていたポレポレメンバーに発熱があったため、病院を受診し陽性が確認。(12時頃)
5月9日(月)	・保健所と協議を行った結果、30名(メンバー14名、職員16名)に抗原検査(定量)を実施。 →その結果、職員1名が陽性と確認。
5月10日(火)	・保健所との協議の結果、5月10日(火)より通常開所となる。

5月「バラフェア」、やっぱり楽しい!! 笑顔いっぱいイベント出店

待ちに待った3年ぶりのバラフェアの開催。イベントへの出店は、メンバーにとっても職員にとっても良い機会になり、たくさんの方との出会いの場になります。メンバーにとってもモチベーションが上がり、「販売には誰が行くの?」「何を販売する?」「天気の良いといいね」「みんなでバラフェアに行こう」など様々な意見が飛び交います。

販売に向けてもイベント限定商品の開発、商品の仕込みに準備等、いつもの倍以上の作業になりますが、皆さんいきいきと取り組まれていました。今回はポレポレのパンに夢工房のサンドセット、焼菓子等の販売、バラフェア限定のサイダーやパフェなどバラエティ豊かな店舗になりました。当日の準備時に、お客様から「待っていたのよ」「今回は何があるの?」など、以前の出店をご存じの方からお声掛けいただいたり、3日連続して購入に来られるお客様やインスタを見てから来たというお客様もたくさんおられました。「バラサイダー」「バラパフェ」は人気商品で、最終的には完売となって、お客様にご迷惑をかけてしまうことになりました。

5月6日～8日の3日間販売を行い、1日目はあいにくの悪天候で売上げは目標の半分でしたが、残りの2日は晴天に恵まれ目標を超える売上げとなりました。お忙しい中、遊びに来てくださった皆様、有り難うございました。コロナ禍の中ではありますが、これからも積極的にメンバーとスタッフのモチベーションやスキルアップ、工賃アップにつながるような取り組みを行っていきたいと思います。

(夢工房 管理者 野上真紀子)



今年も「ポレポレ農園」のじゃがいも掘りに参加しました!

5月24日、出会いの場Leoの子ども達が、ポレポレ農園のじゃがいも掘りに参加させて頂きました。ポレポレ農園でのじゃがいも掘りは去年に続き2回目という事もあり、掘ったじゃがいもを箱の中に入れて、土の中に隠れているじゃがいもを熊手で一生懸命掘ったりする姿が見られました。今回、皆



と同じ空間、畑の中で楽しむ姿やじゃがいもを手に取り興味を示す姿が見られ、様々な体験や自然との関わりの中で、また1つ成長する姿を感じる事ができました。最後は恒例となった、農園の方々が準備して下さった『ポップコーン』を口いっぱい頬張り、お腹いっぱいになるまで食べさせて頂き、大人も子どもも大満足。天気も良く、沢山の笑顔も見られ、良い一日を過ごす事ができました。

今後も季節を通して、沢山の体験ができる様に努めていきたいと思っています。(出会いの場Leo 井元ひとみ)

